

# *Aboga canciller de Ecuador por la cooperación internacional en la lucha contra la corrupción*

---



Naciones Unidas, 7 jun (RHC) La canciller de Ecuador, María Fernanda Espinosa, propuso al secretario general de la ONU, Antonio Guterres, fortalecer la cooperación entre los países que comparten la lucha contra la corrupción.

En un encuentro con Guterres en la sede del organismo multilateral en Nueva York, María Fernanda Espinosa recalcó que muchos territorios latinoamericanos enfrentan ese problema, por lo cual se hace necesario analizarlo desde todos los ámbitos posibles, a nivel nacional e internacional.

La titular ecuatoriana de Exteriores enfatizó que desde 2008 su gobierno profundizó la cruzada contra la corrupción con la creación del Consejo de Participación Ciudadana y el nuevo Código Integral Penal, el cual establece la imprescriptibilidad en esos y otros casos.

Por otra parte el secretario general de la ONU, Antonio Guterres se comprometió a continuar con el fomento de mecanismos de colaboración requeridos por los estados miembros a fin de combatir ese flagelo que está en todas partes y se relaciona con otras formas de criminalidad, lo cual constituye un obstáculo para el avance de las sociedades.

También la ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, María Fernanda Espinosa, defendió en la ONU la responsabilidad de todos los países en la protección y el manejo sostenible de los océanos.

"No hay límites físicos en los mares, son un patrimonio compartido de la humanidad, y por tanto se requiere una acción global y compromisos vinculantes que nos obliguen a descontaminarlos, protegerlos y conservarlos", señaló en entrevista con Prensa Latina, en el contexto de su participación en la Conferencia de Naciones Unidas sobre los Océanos.

De acuerdo con la canciller, no menos importante es garantizar el uso sostenible de los enormes recursos que ofrecen esos espacios marinos, amenazados por fenómenos como la contaminación, la acidificación y la sobreexplotación.

La diplomática destacó el papel de los océanos en la lucha contra el cambio climático, al absorber dióxido de carbono y neutralizar así los efectos nocivos de un fenómeno que pone en peligro la supervivencia humana.

"Asimismo, los mares tienen estrecha relación con el desarrollo de los pueblos y su seguridad y soberanía alimentaria", subrayó.

Espinosa intervino ayer en la Conferencia sobre los Océanos, foro que sesiona del 5 al 9 de junio, en nombre del Grupo de los 77 más China, bloque integrado por 134 de los 193 Estados miembros de la ONU, presidido este año por Ecuador.

La titular ecuatoriana llamó a construir una alianza global para proteger los ecosistemas marinos. En su discurso en representación del G-77, insistió en la importancia de la cooperación internacional para no dejar a nadie atrás en la defensa del planeta y del progreso en armonía con la naturaleza, en sintonía con la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Precisamente el objetivo 14 de esa Agenda, relacionado con la preservación de los océanos para las futuras generaciones, centra el foro que reúne a más de cuatro mil delegados de los cinco continentes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131962-aboga-canciller-de-ecuador-por-la-cooperacion-internacional-en-la-lucha-contra-la-corrupcion>



**Radio Habana Cuba**